

## Les petro-dollards au service de l'Islam

Dans le cadre de la vingt sixième Conférence islamique des ministres des Affaires étrangères (CIMAÉ), une délégation saoudienne conduite par le Secrétaire d'Etat aux Affaires étrangères de l'Arabie Saoudite séjourne dans notre capitale. Hier, en fin de matinée, le chef de cette délégation a été reçu en audience par le ministre Youssouf Ouédraogo des Affaires étrangères du Burkina.

Par Boureïma OUEDRAOGO



De gauche à droite : le Prince Abdul Aziz, Nazar Madani et Youssouf Ouédraogo

**C'**est en compagnie du Prince Abdul Aziz que le Secrétaire d'Etat aux Affaires étrangères d'Arabie Saoudite, Nazar Madani, est allé rencontrer le ministre burkinabè des Affaires étrangères dans son cabinet. Au terme de cette audience, les deux parties ont rencontré la presse dans le salon des ambassadeurs dudit ministère. C'est d'abord Youssouf Ouédraogo qui, le premier, prit la parole pour témoigner sa reconnaissance et celle du gouvernement burkinabè à la partie saoudienne non seulement d'avoir rehausser l'éclat de cette 26e CIMAÉ, grâce à la forte délégation qui a fait le déplacement de Ouagadougou, mais aussi et surtout pour les grands efforts déployés par l'Arabie Saoudite pour soutenir le développement au Burkina Faso.

Il s'est en outre félicité

de l'excellence des relations entre le Burkina et le Royaume d'Arabie Saoudite. Après Youssouf Ouédraogo, Nazar Madani a saisi l'opportunité pour livrer à l'assistance une déclaration. De cette déclaration, il en est ressorti l'engagement du Royaume d'Arabie Saoudite d'oeuvrer au renforcement de la coopération bilatérale. On relèvera également la décision du gouvernement saoudien de nommer dans l'immédiat un ambassadeur non résident auprès du Burkina et l'ouverture de la future ambassade à Ouagadougou. Enfin, le gouvernement a également décidé de la construction de trois mosquées à Ziniaré, Ouahigouya et Tougan. Ces trois mosquées coûteront près d'un milliard et demi de francs CFA. Par ce geste des autorités saoudiennes, les petro-dollards ont été mis au service de l'Islam au Burkina. ]